



Der Transferbrief informiert seit 1987 über Innovationen und aktuelle Forschungen in Dortmund, damals als Projekt von Uni, Fachhochschule und Technologie-Zentrum. Danach erweiterte sich der Herausgeberkreis, und der Transferbrief mauserte sich zum High-Tech-Magazin für die gesamte Region. Nach erfolgreicher Probephase soll das Projekt fortgesetzt werden. Die Partner unterzeichneten rechtzeitig zum Uni-Jubiläum einen entsprechenden Vertrag. Im Bild (sitzend v.l.) Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling und Wirtschaftsförderungs-Dezernent Dr. Karl Bockelmann mit (stehend v.l.) Guido Baranowski (Technologie-Zentrum), FH-Rektor Prof. Dr. Hans-Jürgen Kottmann, Michael Danneborn (Wirtschaftsförderungs-gesellschaft Kreis Unna), Michael Asche (Transferstelle Uni) und Berthold Rinsche (Wirtschaftsförderung Hamm).

Foto: Appelhans